



## Respalda Morena propuesta de apoyo a comunicadores

PATRICIA RAMÍREZ

El presidente de la Cámara de Diputados, Sergio Gutiérrez Luna, respaldó la iniciativa del presidente Andrés Manuel López Obrador para brindarle seguridad social a los periodistas independientes, porque, dijo, es una cuestión de justicia social.

En el marco del Día de la Libertad de Expresión dijo que por un principio de elemental justicia se debe reconocer la labor que desempeñan en la sociedad los integrantes del gremio que dedican su vida a informar, más aún en esta etapa de transformación.

Recordó, que los periodistas siempre han luchado por hacer realidad su genuina aspiración al cumplimiento de la seguridad social "y este siete de junio, el presidente Andrés Manuel López Obrador, hizo el anuncio para que los Informadores independientes no solamente tengan acceso a servicios de atención médica, sino a una pensión".

Gutiérrez Luna destacó esta medida por el alcance social que esto implica, aunado al esquema integral que contempla el otorgamiento de seguros.